

FOTO: ESPECIAL



• **FORO.** Los magistrados Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, ayer en el coloquio.

#ENDEMOCRACIA

DEBATEN SOBRE LA IA

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La relación entre Inteligencia Artificial y democracia fue el eje del inicio de la Sexta Semana Académica de la Escuela Judicial Electoral (EJE), que también incluye el Coloquio sobre Derecho Electoral Comparado.

500

MIL PERSONAS HA
CAPACITADO LA
ESCUELA.

Durante la ceremonia de apertura, los magistrados Felipe de la Mata Pizaña y Felipe Fuentes Barrera, del Tribunal Electoral federal (TEPJF) hicieron un llamado a valorar la continuidad institucional de la EJE. Los magistrados insistieron en preservar una escuela con especialización electoral.

En referencia a la actividad académica convocada por la EJE, resaltó la importancia de abordar temas relacionados con los avances tecnológicos y la democracia entre la comunidad estudiantil, porque dijeron “vivimos en un momento de inflexión la tecnología y, en particular, la inteligencia artificial, la cual no es buena ni mala. Su impacto dependerá de cómo por quién y con qué fines se utiliza”. 📍